

Pirolweg 26
52076 Aachen

M. Kerkhoff ; Pirolweg 26 ; 52076 Aachen

An die
Verwaltung
der Stadt Aachen

Ernennter Antrag
am 17.8.2022

**Antrag auf Parkbank und Gruppensitzbank
für die Grünfläche am Dinkermichsweg in Walheim**

Aachen, den 25.05.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich im Namen der Nachbarschaft WalheimerStr. die Bereitstellung einer weiteren Parkbank, sowie einer Gruppensitzbank auf der Grünfläche am Dinkermichsweg beantragen.

Die Positionierung ist dem beigefügten Plan zu entnehmen.

Gewünscht werden die Bänke, da sich an der Stelle täglich Nachbarn treffen. Da zahlreiche ältere Menschen darunter sind, reicht die vorhandene Bank an der Stelle nicht mehr aus. Die anderen Bänke auf der Grünfläche werden nicht gerne genutzt, da zu nah an den z.T. stark befahrenen Straßen.

Mit freundlichen Grüßen


Mechthild Kerkhoff

Gisela Vigener - Emonds

52076 Aachen

Hundskaulweg 2

Mobil: 0163-8041144

An das Bezirksamt

Aachen-Kornelimünster

Mittwoch, 17.08.2022

Betr.:

**Verkehrssicherheit Kreuzung Nütheimerstraße/Aachenerstraße und
Nütheimerstraße/ Monschauerstraße**

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Anwohnerin sehe ich es mit Freude, dass der Radverkehr auf der Nütheimerstraße während der Coronazeit deutlich zugenommen hat, und auch viele WanderInnen zu Fuß hier unterwegs sind. Kornelimünster wird als Naherholungsgebiet immer beliebter!

Mit Sorge erfüllt mich, dass eine gefahrlose Querung für FußgängerInnen an der Kreuzung Nütheimerstraße/Aachenerstraße nicht möglich ist. Besonders für Mitbürgerinnen, die auf einen Rollator angewiesen sind, Familien mit kleinen Kindern, SchülerInnen, die die Schulen in Kornelimünster per Rad erreichen wollen, ist dies auf Grund der hohen Geschwindigkeit auf der hier talwärts führenden Straße ein Gefahrenpunkt.

Wie sollen ältere, jüngere, vielleicht nicht ganz so sportliche BewohnerInnen zur Bushaltestelle Nütheim kommen, um z.B. den stadteinwärts fahrenden Bus zu nutzen? Die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 50 km, die nur an der Kreuzung gilt, wird nicht kontrolliert und nur selten eingehalten. Welche Planungen gibt es zur Absicherung des Schulweges? Welche Querungshilfen für Fußgänger können kurzfristig realisiert werden? Bedarfsgesteuerte Ampel? Fußgängerinsel? Zebrastreifen?

Die zweite Gefahrenstelle ergibt sich für FahrradfahrerInnen in Richtung Aachen an der Kreuzung Monschauerstraße/Nütheimerstraße. Wer hier nicht weiter Richtung Belgien über die Kinkebahn will, sondern wie ich auf dem Radweg der Monschauerstraße Richtung Aachen zur Arbeit fährt (was ja sowohl gewünscht als auch gefördert wird), kann den Radweg nur über einen sehr steilen Trampelpfad hinter der Unterführung erreichen. Diesen zu nutzen ist mit einem E-Bike oder Cargorad vollkommen unmöglich, so dass nur bleibt, die Monschauerstraße, auf der in diesem Abschnitt 100km/h erlaubt sind und die besonders während des Berufsverkehrs in beiden Richtungen stark befahren wird, zu überqueren, um zum Fahrradweg zu kommen. Das hier im letzten Jahr ein Trampelpfad entstanden ist, zeigt deutlich, wie viele RadfahrerInnen vor dem Problem stehen, von der Nütheimerstraße bzw. von der Kinkebahn aus den Radweg zu erreichen. Ich rege dringend an, hier ebenfalls eine Querungshilfe zu installieren.

Sinngemäß habe ich diese Anfrage bereits im Oktober 2021 gestellt. Wann ist mit einer Antwort auf meine Bürgeranfrage, die mir mündlich zugesagt wurde, zu rechnen?

Ich freue mich, von Ihnen zu hören!

Mit freundlichen Grüßen

